

MEDIO: TELEVISA CANAL DOS  
NOTICIERO: NOTICIERO CON LOPEZ DORIGA  
FECHA: 26/FEBRERO/2016

**La agencia Fitch confirmó hoy la calificación de la deuda externa de México: Joaquín López Dóriga**

JOAQUIN LOPEZ DORIGA: La agencia Fitch, la calificadora, confirmó hoy la calificación de la deuda externa de México a largo plazo en lo que llaman BBB+ con una perspectiva estable.

Fitch explicó que esta confirmación se debe a la base económica de México y a su óptimo historial de disciplina fiscal, que esas fortalezas hacen contrapeso al entorno económico global incierto y volátil.